

„Stern über Bethlehem“, so lautete das Motto des diesjährigen Weihnachtsgottesdienstes.



Die Kinder des 2.Schuljahres hatten mit Frau Bambauer dafür ein Krippenspiel eingeübt. Unter der Leitung von Frau Scharfenberger trugen Flöten- und Streicher Kinder zur musikalischen Gestaltung des Gottesdienstes bei.

Am Ende verteilten die Zweitklässler an alle Gottesdienstteilnehmer Sterne mit kleinen Kerzen.



Den Abschluss des Mittags bildete eine Weihnachtsfeier in der Aula unserer Schule, in der den zahlreichen Gästen ein abwechslungsreiches Programm geboten wurde.



Weihnachtsgottesdienst und -feier 2016

Montag, den 02. Januar 2017 um 15:08 Uhr

